
保育園評価自由記入欄

令和元年度分(令和２年３⽉実施)

ば ら 組

南 花優 えいふく保育園に入園させてとてもよかったです。残りわずかですが

よろしくお願いします。

横山 さほ 給食やおやつのことを話をしてくれます。

楽しく食べれたり、笑顔になる工夫をしていただいてるのだと感じま

す。

古⾥ 俊 保育者の対応も良く、えいふく保育園に⼊園させてよかったと思って

います。ちゅうりっぷ組〜お世話になり、クラス全体仲良く、先⽣の

おかげだと思っています。

「えんフォト」をもう少し更新してほしかったです。

篠原 幸奏 ・９について

良い事は伝えて下さいますが、ケンカやトラブルなど悪い事も伝え

て欲しいです。痕が残るほどの傷やあざを負っているのに保育者か

ら⼀⾔もないと不信感をもつし、相⼿の親御さんにも嫌悪感を抱い

てしまうと思うので。

・ 11 について

持ってくる物については、来週の予定等が記載されている右側のペ

ージに書いてある物も改めて週日案のページにも書いてあればあり

がたいです。あと矢印で引っ張ってあるのが分かりづらい時もあり

ました。すべて※ではなく記号を変えてもしれません。

中村 ⼩春 園⻑先⽣はじめ、先⽣⽅には⼤変お世話になりました。

常に笑顔であいさつして下さり、やさしい先生方ばかりで、安心して

保育園に送り出すことができました。えいふく保育園に通うことがで

き、本当に良かったです。ありがとうございました。

市前 伶 いつもお世話になります

毎年あるお遊戯会の際に少し思ったことなのですが、⼦どもたちがか

わいい⾐装を着て、踊りなど披露してくれるのですが、かわいい⾐装

と踊りと後ろの深緑のカーテンがなんとなくアンバランスような気が

しました。当⽇だけ明るめの布などかけてあるといいのにな〜と少し

思いました。



ゆ り 組

江崎 恵美 感染症予防の為、トイレの⽔道を修理して頂けるとありがたいです。

予算的に厳しい場合は仕方ないと思います。

⻄⾥ 明 ⻑⼥の時から良くしてもらい、夫婦共々感謝しています。

松下 ⼼⾳ 外の渡り廊下︖で⾜の指が引っかかってケガをしたと⼼⾳が⾔ってい

ました。足の指から出血していました。他の子ども達も危ないと思い

ますので修理をお願いしたいです。

残すところあと一ヶ月となりました。毎日楽しくニコニコ笑顔で過ご

せているのは先生方のおかげと心から感謝しています。

縄跳び大会での一生懸命な顔がとても印象的でした。私が大好きだっ

たように子ども達もえいふく保育園が大好きなようです。

あと一ヶ月よろしくお願いします。

⻨⽣⽥ 優希 いつも⼦どものことをよく⾒て下さり、親でも気付かない所を⾒つけ

てくださり、感謝してます。

⾊々なイベントを⼦ども楽しみにしている姿を⾒ると先⽣⽅が⾊々と

考えて下さってるんだなぁとありがたく思います。

中原 沙笑 園に向かう坂道の⽵は切ってはいけないのでしょうか…

いつも気になっています。

さ く ら 組

安達 奈保⼦ ⼦どもが保育園に⾏くのが楽しい様⼦から先⽣⽅がどのように接して

くれているかわかる気がします。

今まで⼦どもを預けて不安になったことがありません。

とても満足しています。これからも宜しくお願いいたします。

下堂園 愛美 先生方の子ども達への接し方だけでなく、保護者への普段のあいさつ

だったり、いつも笑顔なのが素敵だと思います。

お迎えの際もただ引き渡すだけでなくその日の様子が詳しく伝えら

れ、それが私の楽しみでもあります。

⼦どもは保育園を毎⽇楽しみにしており、その姿を⾒て私も安⼼して

預けることが出来ます。

いつもありがとうございます。

⽥代 えいこ 園⻑先⽣をはじめ、職員の⽅が⼀つになって⼦ども達に尽くして下さ

ってることが、⾏事の度に伝わってきます。⼦どもも園に⾏きたくな

いと泣いたことは⼀度もありません。それも、いつでも笑顔で暖かく

接して下さる先生方のおかげだと感謝しています。私も安心して預け

られています。これからもみんなから愛されるえいふく保育園でいて

下さい。



橋元 希愛 いつも⾄らない⺟親を助けて下さり感謝しています︕

家では出来ない様なことチャレンジさせてもらえるのでとても喜んで

います♡希愛ちゃんが毎⽇楽しく通えるのは先⽣⽅のおかげです︕あ

りがとうございます︕

お家では食べないものも保育園の給食では食べているみたいなのです

ごいなーと（美味しいんですね）思います。

毎日美味しいご飯をありがとうございます。

東現 みどり 子どもの少しの変化に担任の先生ではなく、他の先生方もよく気付い

てくれ、子どもにも声をかけていただき、うれしく思っております。

下の⼦は他園なのにもかかわらず、連れて⾏くと毎回声かけしていた

だきありがたいです。

渡辺 瞭栄 ⼦どもの洋服が汚れたら洗ってもらえたり、成⻑の上で、こういう⽅

法があると提案してもらえたり、相談に乗ってもらえたりと、本当に

ありがたいです。先生方と話していると、子ども一人一人に寄り添っ

てもらえている安心感もあり、子どもの変化にも気付いてもらえたり

と、嬉しいです。保育園の先⽣⽅、園⻑先⽣にも話しかけやすい雰囲

気が好きです。

⼀つ思う点は、保育園で流⾏していなくても何の病気の⼦がいるとい

う、病名と人数が分かれば嬉しいです（病院で聞かれたりするため）

これからも宜しくお願いします。

池上 豹輝 インフルエンザなどの感染の⼦がどこのクラスに何⼈いるか（昨年は

あった気がするのですが）伝えていただければ、より、家での予防が

出来るので知りたいです。



ちゅうりっぷ組

坂口 樹 いつもお世話になります。

子どものことをしっかり考えてこう対応したら上手くいったとかも

教えて下さって親身に考えて下さってるんだなぁと思います。

先⽣⽅もいつも笑顔で挨拶して下さり気持ちが良いです。

牧野 明香 あまり食べることが得意でない娘のため、給食や声かけを工夫して

下さり感謝しております。

元々、食べることは好きですが、中々飲み込めず、だんだんと食事

が楽しい時間になりつつありましたが、最近は家でも「お肉ごっく

ん出来たよー」、「すごーいって言われたー」と嬉しそうに教えてく

れ、夕食も完食出来る日も増え、本人もとても嬉しそうです。

本当にありがとうございます。

松下 由依 ７ヶ月で預けた園生活も残り１ヶ月。

先⽣⽅もとても褒めてくれて毎⽇「うちの由依のコトですか︖」と

思っていました。心音ほど一緒にゆっくりと過ごす時間もなく、本

当に先生方に色々なことを教えていただきました。まだまだ甘えん

坊ですが出来ることはたくさん増え、お姉ちゃんになったなと思う

ところです。

残り１ヶ月大好きなもえ先生、かなえ先生とお友達と楽しくすごし

てくれたらなと思います。よろしくお願いします。

⻨⽣⽥ 雛⼦ ・保護者の⽅となかなかお話する機会がなく、決まった⽅としかお

話出来ず、まだお友達（⼦どもさん）とお⽗さんお⺟さんとが⼀致

しない方もいらっしゃいます。小学校など一緒であればお付き合い

も⻑くなるので保護者同⼠がかかわれれば嬉しいけどなぁと思いま

す。

・先生方は、とても優しく、相談などもしやすくていつもありがた

く思っています︕

無記名 ・園での子どもの様子を知りたいので、お帳面に毎日、その日の様

子などを書いていただきたいです。

・ほとんどの先生方の名前が分からないので、名前を知る機会など

があればいいのですが…。

・毎⽇⼦どもを⾒て下さりありがとうございます。これからもよろ

しくお願い致します。



も も 組

⻄牟⽥ 百合⾹ 娘は、楽しく毎⽇保育園のことを話してくれます。

園で歌っているお歌も家でたくさん歌ってくれているので、成⻑を

感じています。お友達の名前もよく覚えており、お友達のことが好

きな様⼦も⾒えます。

帰りの際には、一日の娘の様子をしっかり伝えてもらっているので、

とても安⼼するとともに細かいところまで⾒てもらえて嬉しいです。

溝下 栞菜 毎日楽しく通っています。

外遊びもたくさんしていただいてありがとうございます。保育園で

の様子もたくさん教えてもらえたら嬉しいです。

いつもありがとうございます。

宮崎 くるみ いつもお世話になります。

日々の園での活動の中で、色々なことを覚えて出来るようになって

いるので親としては嬉しい限りです。

先⽣⽅、毎⽇忙しい中細かに⾒ていただき本当にありがとうござい

ます。

⼩⽥原 朱⾥ ・すべての先⽣が担任していない⼦どもの名前を覚えてくれていて、

愛情もって接して下さっているのがよく分かり、保護者としてはと

ても嬉しく、安心して預けることが出来ます。

・園の保育スローガンである「明るく、元気に、のびのびと」通り、

⼦どもが明るく元気にのびのびと育っており、先⽣⽅から成⻑した

子どもの話を聞くのがとても楽しみです。



たんぽぽ組

坂口 洸樹 いつもお世話になっております。

改善点等思うことは特にございません。

息⼦もこの１年間で出来ることがたくさん増えて、成⻑を嬉しく思

っております。本人の頑張りもあるかと思いますが、園で生活をサ

ポートして下さってる先⽣⽅のおかげで成⻑につながっていると思

います。

仕事と家庭では中々出来ないこともあるので…。

この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございます。

来年度もよろしくお願いします。

渡辺 典奨 とても⼩さい⽉例で⼊園し、⼼配する点もありましたが、⾊々な対

策をとってもらえたり、一人別のことをさせてもらったりと配慮し

てもらえて嬉しかったです。

今後の予定を相談してもらえたり、育児を一緒にしてもらえてる安

心感がありました。

早くからの保育園でしたが、今では早く保育園に入れてよかったな

と思ってます。

今後もよろしくお願い致します。

【園⻑より】

沢⼭のご意⾒を頂き、ありがとうございます。回収率は７７パーセントでございました。

⾃由記⼊欄にて頂きましたご意⾒では、私たち保育者に対してありがたいお⾔葉も沢⼭あ

り、当園全保育者が目を通し、感謝して頂けていることに感謝し、さらにモチベーション

を上げているところでございます。

頂きましたご意⾒、ご要望については、職員会議と園内研修を経て、できる限り対応でき

るように動いております。特に、感染症などの情報の提供については、３月末に園門横に

新しい掲示板を設置して、ここで当園内の感染症状況をお知らせして参ります。また、ア

ンケート(評価)の中で、⾒えてきた当園の課題として、施設の補修、整備のいきとどかな

さ、保護者同⼠の交流の少なさがあります。当園の建物も築３１年が経ち、いろいろとガ

タでております。園児たちの安全を第⼀に考えて必要な補修等を積極的に⾏って参ります。

また、保護者間で交流できるような⾏事の計画や、担任などが間に⼊って、保護者間をつ

なげられるような工夫を今後進めて参ります。

今後とも、当園がよりよい保育園となれますよう、沢⼭のご意⾒、ご要望をどうぞよろし

くお願いいたします。


